

Créateurs, Créatrices de forêt,

Nous revoilà avec une troisième lettre d'informations dédiée au projet de biodiversité du Coteau de l'Aumônerie à Saint-Jean-d'Angély. Au programme : des nouvelles de l'Azuré, une nouvelle photo drone... mais surtout, nous vous invitons à (re)vivre la plantation en vidéo !

☀ Bonne lecture ☀

🎬 Vidéo plantation 🎬

C'est avec beaucoup de joie que nous vous dévoilons la vidéo souvenir de la plantation du projet ! Dans cette vidéo, vous retrouverez bien sûr des images capturées cet hiver pendant la plantation, mais aussi celles de l'Azuré du serpolet filmé au début de l'été. Un grand merci à [Unité 5 Production](#) d'avoir réalisé cette belle vidéo.



N'hésitez pas à partager cette vidéo au plus grand nombre !

[Revivez l'évènement de plantation ici](#)

🦋 Suivis biodiversité 🦋



Notre star, l'**Azuré du serpolet**, a bien été observé !

L'association [Nature Environnement 17](#), chargée des suivis papillons, a dénombré 14 individus lors de son premier passage en juin.



L'été dernier c'est l'Ascalaphe ambré qui avait été vu, cette fois-ci il s'agit de l'**Ascalaphe soufré**. Il se distingue de son cousin par sa tache noire des ailes postérieures qui descend jusqu'à l'angle inférieur. Il s'observe en début de saison (avril-juin), tandis que l'Ascalaphe ambré s'observe un peu plus tard (juin-août).

Déjà 5 espèces d'orchidées étaient présentes sur le site. En voilà une sixième : la **Sérapias langue** (*Serapias lingua*) ! A l'échelle de la commune, c'est la 18ème orchidée découverte.

Cette fleur aime se développer dans les prairies sèches et est facilement reconnaissable par son pétale central qui semble tirer la langue.



D'autres espèces, oiseaux et insectes, ont également été observées par l'association [Nature Angérienne](#), comme la Huppe fasciée, la Tourterelle des bois, la Zygène de la filpendule, ou encore le Phasme gaulois.

[Retrouvez toute la photothèque du projet ici](#)

📸 Photo drone 📸

Une nouvelle photo drone est disponible sur notre site ! Ces prises de vue nous permettent de suivre l'évolution globale du projet et ses changements. Ici, par exemple, cette photo a été prise peu de temps après la première fauche de la prairie par notre partenaire [Aérovista](#).



L'entretien du terrain est assuré par l'association [Saint-Fiacre](#) en suivant un plan de gestion précis dont l'objectif est de maintenir la prairie sur le long terme pour préserver et favoriser les populations d'Azuré du serpolet. La première fauche a eu lieu en avril, la deuxième sera à l'automne 2025.

[Retrouvez l'évolution du projet ici](#)

À bientôt 🌻🦋🌿

Judith et toute l'équipe de Créateur de forêt

"tous les BONS moyens sont bons pour préserver la biodiversité et la protéger sur le long terme"

Créateur de forêt

Cet email a été envoyé à judith.auburtin@createurdeforet.fr
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit.e aux suivis du projet de biodiversité sur Niort

[Se désinscrire](#)

